

## 交通事故 「1年生注意」 小・中・高とも1年生の事故多発

不慣れな通学ルートを使う新入学生が事故に遭う危険性

2016年4月9日(土)7時55分  
歩行中や自転車運転中に起きた高校生以下の交通事故のうち、「1年生」の事故が多発していることが山梨県警のまとめで分かった。県警は「毎年同じような傾向がうかがえるが、不慣れな通学ルートを使う新入学生が事故に遭う危険性が高くなっている」（交通企画課）としている。要因については「被害者だけでなく、ドライバー側の問題もあり分析が難しい」（同）としている。小・中学生、高校生ともに、1年生の事故比率が高くなっているのが最大の特徴。

交差点 信号が、「青」に変わった！  
チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 車間距離 ⇒ 前車から4秒間
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

春到来！ 気のゆるみ・・・飲酒運転厳禁！

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

子供は、動く赤信号

## 居眠り運転のトラック運転手を起訴 山陽道トンネル事故

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 他人の命 自分の命◇

2016年4月8日(金)20時55分  
山陽自動車道のトンネルで、トラックが渋滞の車列に突っ込み2人が死亡した多重事故で、広島地検は8日、自動車運転処罰法違反（過失致死傷）罪で、トラックを運転していた運送会社社員の男性容疑者（33）を起訴した。起訴状によると、被告は3月17日午前、走行中に疲労などで何度も眠気を催し、前方注視が困難な状態になる恐れがあったのに、先を急ぐあまり運転。このため同7時25分ごろ、時速約80キロでトンネル内を居眠り運転し渋滞の車列計7台にぶつかって炎上させて、2人を死亡させ4人にけがをさせた。

## 信号交差点 左折の大型トラックにひかれ 自転車の男性が死亡

2016.4.8 12:33

8日午前9時40分ごろ、福岡県の信号交差点を自転車で横断していた男性が、左折中の大型トラックにひかれ現場で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで、大型トラックを運転していた会社員の男性（35）を逮捕した。

## 観光バスの運転手が、赤信号見落とし交差点に進入 確認不十分でUターンした乗用車と衝突

2016.4.8 13:48

奈良県の交差点で昨年6月、新潟市を出発した観光バスと乗用車が接触して乗客ら22人が軽傷を負った事故で、奈良県警は、自動車運転処罰法違反（過失傷害）容疑でバスの男性運転手（53）と、乗用車を運転していた男性会社員（29）を地検に書類送検した。事故は、昨年6月4日午後3時50分ごろ、奈良県の国道交差点で発生。県警によると、観光バスの運転手は赤信号を見落とし直進し、乗用車の男性はUターンした際の確認が不十分だったとしている。バスは道路脇の歩道に乗り上げ、信号機の支柱に衝突した。

## 大型トラックとワゴン車が接触、停止 後続の大型トラック突っ込む

◇前方で何が起こるか・・・、車間距離を十分にとりましょう◇

2016年4月9日08時25分  
9日午前4時30分ごろ、愛知県の東名高速で、ワゴン車と大型トラックが接触する事故があった。東名高速下り線が通行止めとなっている。警察によると、走行車線でワゴン車と大型トラックが止まっていたところに別の大型トラックが突っ込んだという。ワゴン車に乗っていた男性1人と女性2人がけがをした。

## 旭川 酔って軽乗用で線路進入？ 軽乗用車、2時間半、線路ふさぐ 基準を超えるアルコールが検出

2016年4月9日00時30分

8日午後7時5分ごろ、旭川市大雪通7丁目のJR宗谷線新旭川駅付近の線路に軽乗用車が入り込み、約2時間半にわたり運転が見合わせになるトラブルがあった。軽乗用車の運転席にいた男性（61）の呼気からは基準を超えるアルコールが検出され、道警は道路交通法違反（酒気帯び運転）の疑いもあるとみて調べている。旭川東署によると、どこからか進入した軽乗用車が線路をふさいでいて、運転席にいた男性は意識がもうろうとした状態で、呼気からは基準を超えるアルコールが検出されたという。この影響で普通列車5本が運休、特急列車などが最大2時間26分遅れ、約400人に影響が出た。